
Im Jahr 2023 wieder viel vor
Jahreshauptversammlung des SC Eintracht Germerode

Germerode – Zur Jahreshaupt-
versammlung hat der Vorsit-
zende des SC Eintracht Ger-
merode Andreas Meurer
jüngst zahlreiche Vereins-
und Ehrenmitglieder, den
Vertreter des Sportkreises
Werra-Meißner Edmund
Pliefke sowie den Ehrenvor-
sitzenden Gustav Meurer und
Ortsvorsteher Wolfgang Stri-
cker begrüßt.

Andreas Meurer berichtete
von den Aktivitäten der Ver-
einsjahre 2021/2022. Leider
mussten auch im Jahr 2022
Veranstaltungen abgesagt
werden. Besonders schmerz-
haft war die Absage der Ju-
gendturniere um den BKK-
Cup. In diesem Jahr aber sol-
len sie wieder wie geplant am
8. und 9. Juli stattfinden. Die
Veranstaltungen, die doch
stattfinden konnten, kamen
bei den Mitgliedern gut an.

Große Herausforderungen
waren die Anschaffung des
neuen Rasentraktors sowie
der Bau der Holzgarage. Sie
konnten aber dank der Unter-
stützung der fleißigen Helfer
und Vereinsmitglieder ge-
meistert werden.

Fußballabteilung
Michael Meurer berichtete
von dem Spielgeschehen der
Fußballabteilung im Senio-
ren- und Jugendbereich. Die
Seniorenfußballer sind nach
Platz 4 in der Saison 2021/
2022 momentan auf einem
guten Weg und belegen nach
acht Spieltagen zur Winter-

pause der Saison 2022/2023
mit 22 Punkten und 38:5 To-
ren den 1. Tabellenplatz der
Kreisliga C.

Im Jugendbereich nehmen
die Fußballer mit den Verei-
nen aus Abterode, Eltmanns-
hausen, Oberhone und Wei-
denhausen unter dem Na-
men JSG E/O/Meißner in fünf
Mannschaften von der F-Ju-
gend bis zur B-Jugend am
Spielbetrieb des Hessischen
Fußballverbandes auf Krei-
ebene teil. Auch wurde im
Winter 2022/2023 erstmals
seit Beginn der Coronapande-
mie wieder eine Hallenmeis-
terschaft durchgeführt, bei
der sich die D-Jugend den
Kreismeistertitel sicherte
und sich für die Hessenmeis-
terschaft im Futsal qualifi-
zierte, wo sie immerhin ei-
nen 4. Platz belegte.

Gymnastikabteilung
Für die Gymnastikabteilung
berichtete Natascha Schulze.
Rund 120 Mitglieder in neun
unterschiedlichen Übungs-
stunden von den Bambini bis
zu den Senioren nehmen wö-
chentlich an den Übungs-
stunden teil. Nach den vielen
Ausfällen und coronabeding-
ten Auflagen der letzten Jah-
re zeigten sich die Verant-
wortlichen der Gymnastikab-
teilung erleichtert, dass zwi-
schenzeitlich wieder etwas
Normalität eingekehrt ist
und die Übungsstunden ohne
Vorschriften und Auflagen
im Vereinsheim stattfinden
können.

Kassenwart
Philipp Iwan veranschaulich-
te anhand des Kassenberich-
tes die Aufteilung der Kosten

nach den einzelnen Tätig-
keitsbereichen und stellte die
Einnahmen und Ausgaben
der vergangenen Jahre 2021
und 2022 dar. Die Kasse wur-
de von den Kassenprüfern für
die Geschäftsjahre 2021 und
2022 geprüft. Es wurde eine
exakte Kassenführung bestä-
tigt. Zu Kassenprüfern für das
Geschäftsjahr 2023 wurden
Angelika Nickel, Iris Schaub
und Niklas Zindel gewählt.

Zum Abschluss der Jahres-
hauptversammlung gab An-
draes Meurer noch einen Aus-
blick auf die geplanten Ver-
anstaltungen im Jahr 2023.
Man hoffe, diese Aktionen
auch wie geplant durchfüh-
ren zu können, und das wie-
der so etwas wie ein wenig
Normalität in das Vereinsle-
ben einziehen könne.
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In diesem Jahr sollen nach den Absagen in den vergangenen Jahren endlich wieder Ju-
gendturniere stattfinden können. FOTO: SC EINTRACHT GERMERODE
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